

# ゆいぐみだより



2022年1月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

明けましておめでとうございます。今年もよろしく願いいたします。

昨年末に子どもたちとゆり組での活動を振り返った時に「運動会楽しかったね。」「遠足のお弁当がおいしかった!」「おみせやさんごっこまたやりたいなあ。」とたくさんの意見が出てきました。園での生活や行事が子どもたちの楽しかった思い出として残っていることに嬉しく感じました。早いもので、ゆり組での生活も残り三か月ですね。今年も楽しい思い出をたくさん増やしていけるように、一日一日を大切に過ごして参ります。

## 今月のねらい

- 寒さに負けず、健康に過ごすことに関心を持つ。
- 友だちと関わりながら正月遊びをしたり、一緒に表現したりすることを楽しむ。
- 冬の自然に興味を持ち意欲的に関わろうとする。

## 今月の行事

- 7日(金) 新年子ども会
- 13日(木)・27日(木) 英語で遊ぼう
- 19日(水) 身体計測
- 24日(月) おはなし会
- 21日(木) おたのしみ会(父母会主催)
- 28日(金)



## ★ おみせやさんごっこ ★

今までひまわり組さんに招待してもらってお客さんとして楽しませてもらっていたおみせやさんごっこ。今回はちゅうりっぷ組さんをご招待して、初めておみせやさん側として楽しみました。クリスマスが近かったので、テーマを「クリスマスマーケット」と決め、クリスマスに関連するものを売ることにしました。「ちゅうりっぷ組さんは何が喜ぶかな?」と子どもたちと話し合っってツリー屋さん、クッキー屋さん、帽子屋さんとそれぞれお店を決めました。みんなで朝の自由遊びの時間を使って売り物を作っていました。「お星さまをたくさんつけたら気に入ってくれるかも♪」、「ハートのクッキーは人気が出そうだな〜!」、「私が作ったツリー、買ってくれたらうれしいなあ。」とお客さんのことを思って作る姿がありました。当日はちゅうりっぷ組さんと手を繋いで優しくお買い物のお手伝い。帽子を被らせてあげたり、「これはどう?」とおすすめの商品を教えてあげたりして、とても優しく接していました。おみせやさんとして、そして優しいお兄さんお姉さんとして、ゆり組さんの頼もしい姿が見られた活動となりました。

## ♪ 冬のパーティ、楽しかったね



\* クリスマスブーツを作ったり、パネルシアターを見たりしてクリスマス気分を盛り上げてきた子どもたち。冬のパーティも、ずっと楽しみにしてきました!

\* ゆり組さんは“♪ウィンターワンダーランド”という曲に合わせてうたと合奏を発表しました。本番は少し緊張した様子の子も多かったですが、とても頑張っていました! お友だちと歌声や楽器の音色を合わせる心地良さを感じてくれていたら嬉しいです。

## ★ 個人面談・保育参加のおねがい ★

\* 今月は、ゆりぐみの個人面談・保育参加月間となります。保育参加は「先生」としてクラスに入り、子どもたちと一緒に遊んでいただきたいと思っておりますので、動きやすい服装でのご参加をお願いいたします。(こっそり見たい派の方は事前にお知らせください。)

\* 個人面談は30分間となります。(多目的室にて) なお、保育参加は1月以外でも受け付けておりますので、ご希望があれば担任までお声かけ下さい。お忙しいとは思いますがよろしくお願ひいたします。